

*Lula met en exergue le rôle du
pouvoir judiciaire dans la défense
de la société brésilienne*



La Havane, 2 février, (RHC)- Le président brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva, a salué mercredi le rôle décisif du pouvoir judiciaire dans la défense de la société brésilienne.

"Il est de notre devoir de mettre en avant le rôle décisif de la Cour suprême fédérale et du Tribunal supérieur électoral dans la défense de la société brésilienne contre l'arbitraire", a souligné Lula dans un discours à l'occasion de l'ouverture de l'année législative à la Cour suprême fédérale

A partir de ce tribunal, a-t-il ajouté, "contre lequel s'est retournée la haine la plus concentrée des agresseurs, des décisions courageuses et absolument nécessaires ont été prises pour affronter et arrêter le négationnisme et la violence politique".

Il faisait ainsi allusion à la tentative de coup d'État perpétrée par les partisans radicaux du président défait Jair Bolsonaro, le 8 janvier, à Brasilia.

À cet égard, Lula a déclaré que ces actes antidémocratiques ne sont pas nés d'une "génération spontanée" et il a dénoncé l'incitation au vandalisme par Bolsonaro. L'ex-président de droite, rappelons-le, fait partie aujourd'hui des personnes faisant l'objet d'une enquête pour ces événements.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312468-lula-met-en-exergue-le-role-du-pouvoir-judiciaire-dans-la-defense-de-la-societe-bresilienne>



Radio Habana Cuba